
平成 30 年度 代議員会終わる 

去る 8 月 6 日（日）午前９時から「平成 30 年度北海道スキー指導者協会代議

員会」が各加盟団体の代議員が出席された中、ホテルノースシティ・サッポロで

開催された。 

議案では、「平成 29 年度事業報告・収支決算」及び「平成 30 年度事業計画（案）・

収支予算（案）」について慎重に審議され、全ての承認をされた。 

また、本年度は役員改選期でもあり、役員選考委員会の結果、藤島会長、加藤・

斉藤副会長が再任、三浦理事長についても再任された。なお、長年副会長として

活躍をいただいた坂口氏が退任され、後任の副会長職に同じ函館からの岡島氏が

就任された。 

 さらに、本年 5 月 13 日組織改革プロジェクト会議が開催され、今後のブロッ

ク体制、集いなどについて提案されたことについても意見交換した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丁寧に説明を行う三浦理事長 議長は室蘭の上里氏 

脱退団体への対応などについて質疑 
柴谷氏から集いの謝辞 

森役員選考委員長より役員結果発表 
坂口副会長へ感謝状授与 


